

Análisis y opinión sobre consulta de información de sostenibilidad de la fundación IFRS

Por Elsa Esther Choy Zevallos - Perú, María Angélica Farfán Liévano - Colombia, José María González - Argentina



Se informa en el documento que se han formulado múltiples solicitudes recientes, para que la Fundación IFRS participe en la reducción del nivel de complejidad y el logro de una mayor congruencia en la información sobre sostenibilidad, en reconocimiento a la trayectoria y el conocimiento de la Fundación IFRS en el proceso de emisión de normas, y sus relaciones con reguladores y gobiernos de todo el mundo, lo cual sería de utilidad para la emisión de normas de información sobre sostenibilidad. Para esta nueva función, debería constituirse un nuevo Consejo de Normas sobre Sostenibilidad, para lo cual se realiza una consulta para entender si hay suficiente demanda como para crear este organismo.

[Sigue Leyendo](#)

Los instrumentos financieros y su tratamiento en los estados financieros

Por Leopoldo A. Sánchez Castañón - Perú

Sobre los instrumentos financieros se podrán decir que se dividen en instrumentos de deuda por ejemplo los bonos e instrumentos de patrimonio por ejemplo las acciones comunes y adicionalmente los derivados que tienen características muy especiales.

En el mundo las dos principales entidades que dan directrices sobre el tratamiento de los instrumentos financieros en los estados financieros son el Financial Accounting Standards Board (FASB) y International Accounting Standards Board (IASB), si bien este artículo se centrará en las directrices del IASB también se dará una breve descripción de lo que establece el FASB.

No se tratará en este artículo sobre activos financieros (instrumentos de patrimonio) donde exista una relación de matriz - subsidiaria es decir donde existe control por parte del inversor o cuando exista control conjunto o influencia significativa.



[Sigue Leyendo](#)

Ya inicié mi negocio, y ahora ¿cómo lo mantengo?

Por Gabriel Alpiry Hurtado - Bolivia



En este mundo con crisis sanitaria y financiera sin precedentes que nos ha obligado a poner en práctica habilidades comerciales que ni nosotros mismos conocíamos y que esta situación nos ha llevado a tener un conocimiento financiero mínimo del manejo del pequeño capital de operación.

Este capital tan valioso en este momento crítico que merece todo el empeño en su manejo óptimo y aplicación controlada. Es por aquello que propondré algunos consejos financieros para las personas que han empezado a lanzarse a este océano comercial.

[Sigue Leyendo](#)

Las pericias contables durante el aislamiento o distanciamiento social preventivo y obligatorio - Compulsas a distancia o compulsas remotas o compulsas online

Por Mariana Beatriz Perea Cecchetto - Argentina

Planteamos la problemática que enfrentan los peritos en ciencias económicas al realizar las compulsas sin presencialidad y las disposiciones referidas al Aislamiento o Distanciamiento Social Preventivo y Obligatorio motivado por la pandemia COVID-19 (ASPO o DISPO).

En este sentido, se analiza si es posible llevar adelante la compulsas a distancia o de manera remota u online, utilizando distintos medios tecnológicos para la recolección de la información a utilizar en el informe pericial.



[Sigue Leyendo](#)

Una auditoría al proyecto de la presa de Guaigüi, La Vega

Por Alfredo Cruz Polanco - República Dominicana



En esta humilde entrega no nos vamos a referir a los aspectos técnicos ni a la obra de ingeniería y diseño de la Presa de Guaigüi, en La Vega, porque esa no es nuestra área ni especialidad. Nos referiremos única y exclusivamente a los aspectos económicos y financieros de la misma.

El señor presidente de la República Luis Abinader Corona anunció hace unos meses que va a retomar para el año 2022, la construcción de esta importante obra, para el cual ha sido un anhelo de todos los veginos. Esta fue iniciada en el año 2001 durante la administración del expresidente Hipólito Mejía, pero fue paralizada en el 2003.

[Sigue Leyendo](#)

Las empresas familiares

Por Mario E. Díaz Durán - Uruguay

La "empresa de familia" es una empresa que es propiedad, está dirigida y trabajada totalmente o en su mayor parte, por uno o más miembros de la misma familia. Comúnmente se dice que "son empresas con alma, dado que el corazón de las familias está en ellas" (Antognolli, 2011).

Quizás no nos equivoquemos si sostenemos que la empresa familiar es la organización empresarial más antigua en la historia de la humanidad.



[Sigue Leyendo](#)